
CA du 16 Décembre 2020       Lieu :Visio par Zoom 

Présents :  Caro, Pascaline, Cyrille, Françoise, Hugues, Brigitte, Marie No, Denis, Valérie 

Excusé(e)s :Meije  

Points 
abordés 

Discussion Conclusion/décision 

Restant du 
CA du 26/11 

représentant CA au copil  Brigitte Chevalier 

Commissions 
Agrandissem
ent 

Extension magasin : fusionné avec le groupe plans 1ere réunion 
groupée vendredi18/12. 

Plans : ce qui est structurant  c’est de positionner le bureau et de 
définir quels sont les besoins précis de communication entre le 
magasin et le nouvel espace 

activités annexes :3 scénarii :1/restauration midi et soir donc 
l’animation ne peut être que de de 15à 18h et les 2 jours de 
fermetures; 2/restaurant – salon de thé : fusion avec le groupe 
salon de thé ;prochaine réunion le 18/12 ; 3/café associatif 
(éliminé). C’est le scénario 2 qui est le plus travaillé par ce groupe 
qui a posé comme préalable  la nécessité une activité commerciale 

Cuisine partagée : 5 cuisinières dans le groupe. Ont travaillé sur les 
plans de la cuisine pour que ce soit adapté à la restauration et à 
des ateliers ;  les fréquences de formations et les tarifs  de location 
du lieu. Vont établir un « règlement d’utilisation de la cuisine » 

salon de thé : le matin c’est en autonomie et l’après-midi il faut 1 
personne pour gérer le lieu (1 embauche) : accueil, nettoyage, 
service. Permet de la restauration à tout heure. Ont aussi travaillé 
sur les activités pouvant se dérouler dans l’après-midi.  

Financement : à quelle échéance on attend que l’activité 
restauration soit à l’équilibre ? travail en cours sur les 
conséquences du dépôt d’un leader ; création d’une nouvelle 
asso ? quand ? on demande à Ronan de calculer le seuil d’activité 
nécessaire pour couvrir les investissements. Prochaine réunion le 
13 janvier. 

Restaurant/traiteur  buffet: des prix différents, des plats 
différents, ouverture mardi au samedi midi et vendredi/samedi 
soir.  en attente du dépouillement questionnaire pour affiner. 

Questionnaire : 250 réponses en ligne + marché de Lescheraines 
+coop laitière+ marché du Chatelard– on dépouille pour le 18/12 

Petit point d’étape de chaque 
commission  pour mise au courant 
de tous. 

 

 

Chaque  groupe doit rendre pour 
la fin de l’année une synthèse : 
activités, espaces, matériels, 
fonctionnement, à la commission 
projet  ( Denis, Pascaline, Valérie, 
Cyrille, Hugues) qui se charge 
d’établir le dossier global et de le 
présenter au CA de Janvier 2021.  

 

A cette occasion nous définirons la 
date de l’AGE spécifique 
nécessaire pour valider le projet 
agrandissement 

 

Il faudrait que tous les salarié.e.s 
soient présents à ce CA. 

Une présentation de la synthèse 
sera faite préalablement en 
réunion d’équipe. 

 

commission 
passage en 
SCIC 

Périmètre : Définir nos envies, lever les peurs et proposer le 
modèle le plus adapté pour le passage en scic.  

1ere réunion le14/12. On va compiler  toute la matière qu’on a sur 
le sujet, objectif de faire une synthèse qui nous permettra de 
contacter ceux qui pourrait faire partie des autres collèges 

Référente de la commission  : Caro 
Doucet 

Prochaine réunion le 15 janvier 

Outil de 
communicati
on interne 

Demande d’Aurélie de Validation du prestataire AGATHE : cout 
total : 2 210€ H.T. 

Il y a nécessité de faire des aménagement du cahier des charges 

Pour tenir compte des 
changements et des remarques la 
décision est de reporter la 
validation du devis d’au moins 1 



pour l’adapter à nos besoins actuels voir futurs ( scic, autre asso…) 

Avis des salariés notamment Lucie : trouve que le prix est cohérent 
par rapport à la prestation proposée mais que cet outil n'est pas 
"nécessaire" actuellement au sens où il y a déjà de nombreuses 
fonctionnalités dont nous disposons et qui sont sous-utilisées ou 
pas du tout utilisées. 

La vraie question est de savoir QUI va s’en occuper car aucun outil 
ne répondra à nos besoins si personne n’est en charge de le faire 
vivre. 

La mission confiée à la commission comm interne est terminée ! 
merci pour le travail  effectué.  

Une nouvelle mission  peut être créer pour prendre la suite.  

mois .  

D’ici là, la commission se 
rapproche de Lucie afin de 
d’éclaircir ce qu’on peut faire avec 
ce qu’on a et revoir l’ossature pour 
voir si elle peut faciliter le passage 
en scic. 

Prochaine Réunion le 5/01/21 
organisée par Aurélie pour le 
passage de relais en tant que 
référente et et définition de la 
nouvelle mission 

Point magasin Le million est dépassé ! 

2 personnes embauchées sur novembre et décembre : une pour 
remplacer Coco et un renfort.C’est Artur qui a été choisi pour 
assurer le renfort de l’équipe jusque fin fev 2021 

Félicitatations et remerciements très chaleureux à Angélique pour 
le contrôle URSSAF 

Artur est  prolongé en CDD de 
renfort jusque fin février 

 

Courrier du Contrôle Urssaf reçu : 
tout est ok. 

A valider - Proposition pour la Cotisation : montant inchangé pour 2021– 
Que les adhésions de 2020 soient valables pour 2021 . Carte 
d’adhérents à envoyer à tous  

 

 

 

- Règlement intérieur modifié 

Cotisation inchangée : 10€ 
individuel, 15 € famille 
Règle exceptionnelle covid : 
Adhésion 2020 valable pour 2021.  
Adhésion valable 1 an 
normalement. 
 

Validé 

Marché 
producteurs 

Marché de 10h-17h  - 1 stand  Et Maintenant et 1 stand pour l’asso .  

Le magasin restera ouvert toute la journée 

Aurélie cherche encore un moyen pour qu’on puisse boire un coup. 

On s’organise pour tourner sur 
l’animation du stand de l’asso 

Date du 
prochain CA  

Jeudi 14 janvier en visio si nécessaire organisé par Cyrille  - 20h30 

Puis on reprend le rythme de 1 CA tous les 2 mois , en décalantd’un 
jour. 

CA exceptionnel :Lundi 25 janvier 
2021 :18h -22h 
Organisé par  comm Projet au 
grand Pré Haut 
 

 Cyrille prend la parole pour remercier, au nom de l’équipe, 
l’ensemble des membres du CA pour leur investissement et leur 
soutien.  

 

Fin du CA à 20h15. 

 

Prochain CA : Jeudi 14 janvier en visio si nécessaire organisé par Cyrille  - 20h30 – chacun lui fait 
remonter les points pour  l’odj. 

 


